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名古屋東海ワイズメンズクラブブリテン

会長メッセージ ⑦
会長 柴田 洋治郎

半年を振り返って
この稿の作成のためにパソコ

ンを前にしたのは12月25日午前

９時、外では雪が降り始めまし

た。久しぶりのホワイトクリスマスかなと思いき

や、すぐに止み窓を通して薄日が差し込んできた

、 。ので頭を切り替え この稿の作成を再開しました

さて、東海ワイズの今期もあっという間に半年

が過ぎました。会長としての半年は相当めまぐる

しいものでしたが、ここに八木書記作成の10～12

月分例会用レジュメと自分の手帳で、ワイズに係

る各種行事、会合の頻度をチェックしました。そ

、 。の結果 ３か月間で約30件が記載されていました

うち８件は東海ワイズの例会等内々のもので、他

は西日本区、中部、ＹＭＣＡ、他の主催または要

請によるものでした。私は全ての行事等に参加し

た訳ではありませんが、この時期に行事等が集中

していることが伺われますし、並行して、メール

件数も、私が職場で受信する仕事上の件数をはる

かに上回っている状況です。

これはワイズの活動が活発に行われている証左

なのか、はたまたＹＭＣＡも含めワイズメンズク

ラブ全体としてスケジュール管理に整合性を欠

き、無駄が発生しているのか。期のスタート時に

は西日本区、中部、各クラブとも凡その年間スケ

ジュールが作成されますが、これが活かされてい

るのでしょうか。

話は少し変わりますが、当初ワイズに入った時

から感じていたことを申し上げますと、民間企業

に勤務する自分からみると、少なくとも自クラブ

におけるワイズの意思決定は良く言えば極めて民

主的ですが、半面、意思決定までに相応の時間を

要している。ワイズの会員を社員と見なせば、西

日本区全体では大企業相当、中部だけでも立派な

中堅企業並みのスケールです。かつ、任意団体で

ボランティア団体という性格から、先輩諸氏は組

織の拡大に伴い、組織的な一元化、効率化を図る

ことに大変苦慮してきたことは想像に難くありま

せん。ワイズは上記した根源的な組織 運営 上の( )
「限界」を内包しつつも、社会的に有意義な団体

であることは間違いなく、永遠のテーマと受け止

め、会員各自の自覚によりこれを克服していかな

ければならないと思います。僭越ながら私見を述

べさせていただきました。

最後に、会員とその家族、東日本を含めた日本

全体が今年は良い年であることを祈って、この稿

を閉じます。

１２月第１例会報告

●クリスマス祝会

12月11日 カコ・バサーノ

今年のクリスマス

祝会もカコ・バサー

ノでの開催となりま

した。チャリティラ

ンで走ってもらった

桜花高校の皆さんや

インターアクトのメ

ンバーなど多数のゲ

ストと東海クラブの

ファミリーも３８

名、総計 人余り50
の賑やかな祝会とな

りました。

一部の礼拝はいつ

ものように付属教

会。全員が蝋燭を手に持ち、鈴木智子メネット演奏

のパイブオルガンの調べに乗って讃美歌を斉唱。柴

田会長のクリスマスメッセージを聞きました。

引き続き行われた祝会は料理とお酒が適当に入っ

たところで、恒例のビンゴゲームが行われ、用意し

たプレゼントはすべて皆さんのところに行き渡りま

した。子供達には高校生サンタがお菓子をプレゼン

ト、少し大きな子供も含めて大喜びでした。

楽しいクリスマス祝会。来年もぜひたくさんの方

の参加をお待ちしています。
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第２例会報告12
12月第２例会での決定事項は以下のとおりです。

①クリスマス祝会の報告が有り、出席者が 名で53
あった事が報告をされた。

②1月例会の卓話は担当者の菅沼君より現在のとこ

ろ 名の候補者が挙がっているが、一人に絞っ3
ていないので、深川君に直接メールで連絡をする

ことが確認された。

③クラブの会計年度は 月 日から 月 日迄で7 1 6 30
ある事を確認し、中途入会者は年度をまたいでの

会費納入はしない事を確認した。

④第 回西日本区大会実行委員会の報告がされ16
た。

⑤次期会長、および次期主査の人選は忘年会まで先

延ばしすることにした。

⑥忘年会は 月 日に決定をしているが、会場12 28
が決定していないので、後日出席者に会場を連絡

することとした。

⑦ＣＳ資金（お年玉切手 等シート）の提出期限4
が 月 日で有るので現金化が時間的に無理な2 15
ので次年度に送金する様にした。

⑧クリスマスカードコンテストの審査会は12月10日
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また展示の準備は 日、表彰式は 月 日19 12 24
（土）に行われる。審査会と表彰式はＹＭＣＡ、

展示は地下鉄久屋大通駅の市民ギャラリーへ集

合。

⑨クリスマスキャロルは 月 日に行われるが12 23
今年は 時からの一回のみの公演となった。6
yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

クリスマスカードコンテスト表彰式

月 日 名古12 24
YMCA屋

回目を迎える35
このコンテスト。今

年も多数の応募をい

ただき、１２月１０

日に審査が行われ、

愛知県教育委員会賞以下１６点の特賞作品が決まり

ました。

日には特賞受賞者の表彰式が行われ、皆さん24
に賞状と盾が授与されました。東海クラブは長年の

このプログラムを後援しています。柴田会長から東

海クラブ賞の受賞者に表彰状が手渡されました。

なお、優秀作品約２２０点が 月 日～ 日12 20 25
まで、栄（久屋大通駅）のセントラルパーク市民ギ

ャラリーに展示されました。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

クリスマスキャロル9th
in JRセントラルタワーズ

月 日12 23
クリスマスイブイ

ブ 日に毎年開催23
される名古屋ＹＭＣ

Ａ主催、クリスマス

キャロルｉｎＪＲセ

ントラルタワーズが

今年も寒波襲来の中

で行われました。今

年は駅前のビル工事があって交通渋滞を避けること

から、いつものクリスマスイルミネーションが中止

され、いささか寂しい駅前風景でした。

しかし、大がかりな照明機材を初めて持ち込み、

自前で明るくしての開催です。また今回は金城高校

ハンドベルクワイアの皆さんも参加してもらい、美

しいハンドベルの音色も楽しむことが出来ました。

今年のサンタさんは総勢１２０名。橋爪メネット

の合唱指導の下、中央教会での３回の練習会をこな

し、本番をこなしたメンバーの歌声は寒い夜空に美

しく染み渡り、クリスマスの夜を楽しむことができ

ました。

それにしても寒かった。東海クラブのメンバーも

演壇上で、お手伝いをしましたが、今までの９回の

中部便り ⑦

中部部長 長谷川 和宏

富山ＹＭＣＡを訪ねて

金沢・金沢犀川

合同クリスマス例

会に出席の翌日、

月 日 金 、12 16 ( )
新幹線工事中の富

山駅頭に立ち、富

山 松田総YMCA
主事の出迎えを受けた。八木さんと共に元スタッ

フでありながら初めての富山 訪問。改装YMCA
されたばかりの富山 本館は明るく、温かYMCA
みのある受付ロビーが第 印象。富山 が1 YMCA
地域に提供しているアフタースクール・フリース

クールから学べることが名古屋にとっては一杯あ

りそうだ。行政対応や、野外プログラムとウェル

ネスプログラムそして小さな教室の機能的な活用

は総主事が、就労支援活動やボランテｨア活動は

別のスタッフが担当し、獅子奮迅の活躍。

もちろんここでも語学教育の は健在のYMCA
様子。地域自治体や他の団体との共同を進めるた

めに、富山 駅前センター発展とワイズメYMCA
ンズクラブの復活の働きが期待されている。

市街地からちょっと離れた住宅地の真ん中には

が管理運営する萩浦保育園と地域サービYMCA
、 、 、スセンターがあり 現在 施設拡張工事がなされ

地産地消が活かされていた。

このような動きの富山Ｙの中に、最も強く感じ

たのは松田総主事の強力なリーダーシップとそれ

を支える大人の維持会員と引っ張られるように働

くスタッフたち。ワイズメンズクラブが現在は存

在しないにもかかわらず、この動き。

名古屋の明日を見る思いがした瞬間でした。率

直に言って、期待以上のＹＭＣＡ訪問でした。小

さくても光る がそこにはあった。もっとYMCA
。 、もっといろいろ見聞きしたかった 法人のことも

財政のことも。

長い帰り道、北陸はいつまで中部だろうか？長

い冬の中で、力を蓄えるのだろうか？と。すでに

北陸路は雪に覆われていた。富山 いっそYMCA
うの発展を願わずにいられなかった。

公演の中で、一番寒かったのではないでしょうか。

今回は出演者で終了後の打ち上げ会もあったとの

こと。また来年もやるぞと、元気一杯だったそうで

す。

yyyyyyyyyyyyyyyyyyy
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お誕生日おめでとうございます
メ ン 月 日 菅沼 東平君1 20
メネット 月 日 浅野美也子さん1 15

月 日 浅井ニコレットさん1 18
月 日 服部 正子さん1 18

結婚記念日おめでとうございます
月 日 松本勝君・淳子さんご夫妻1 31
yyyyyyyyyyyyyyyyyyy

今月の西日本区強調月間は
ＩＢＣ・ＤＢＣです

今月の西日本区強調月間はＩＢＣ・ＤＢＣです

広瀬一雄交流事業主任（西宮クラブ）は出逢い

ふれあい、交流でワイズの繋がりを深めワイズ

活動の活性化を進めましょうとアピールをされ

ています。

中部の交流主査は金沢クラブの伊藤仁信君

です、クラブの交流委員長は野村秋博君です。

編集後記
◇新しい年の始まりです。昨年は東日本大震災をは

じめ大きな災害に見舞われましたが、その復興の年

として力強い年にしなければなりません。そして何

よりも日本人が長い間忘れていた自然に対する畏敬

の念、仲間、家族同士の絆の大切さを、もう一度原

点に戻って考え直すことが必要とされています。東

海クラブも原点に戻り、まず参加することから始め

ましょう。

◇クラブの現在の問題点は、ワイズ組織が大きくな

るにつれて、組織維持のためのエネルギーが多くな

、 。 、り 担当者の負担が増えていることです その結果

会長はじめ役員選出が毎年難航しています。ワイズ

活動に皆が参加することで、自然に会が成り立って

いくことが理想です。筆者はワイズがロータリーク

ラブなど他の奉仕団体と同じ歩みをする必要は全く

ないと考えます。組織のあり方、ワイズ活動への関

わりのあり方をもう一度考えてみましょう。

会費納入のお願い
会費 １カ月 ７０００円

年間 ８４０００円

一般会計 振込先銀行口座

三菱東京ＵＦＪ銀行

鳴子（なるこ）出張所

普通３５４２６１０

口座名義 名古屋東海ワイズメンズクラブ

お振込はお早めに、お願いします

◆２０１１～２０１２年度クラブ役員

会 長：柴田 洋治郎 副会長：服部 敏久

直前会長：八木 武志 書 記：浅野 猛雄

一般会計：深川 直 特別会計：鈴木 浩之

連絡主事：東田 美保

ＹＭＣＡサ・ユース 鈴木（一 、加藤）

地域奉仕・環境 松本、野崎

ＥＭＣ（会員増強） 八木、山田

ファンド（クラブファンド）

（ ）、 、 （ ）鈴木 孝 遠藤 鈴木 浩

交流（ＩＢＣ、ＤＢＣ）野村、鈴木（孝 、橋爪）

広報・ブリテン 深川、橋爪、菅沼

同（発送） 浅野、長谷川、八木

根の上担当 山村、伊藤、杉山、八木

メネット連絡員 浅野

メール連絡員 柴田 【敬称略】

中部役員◆

部長 長谷川 和宏 書記 八木 武志

会計 松本 勝 事務局長 浅野 猛雄

部会実行委員長 橋爪 良和

同副委員長 服部 敏久 【敬称略】

№ 開　催　日 12
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第

１
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会
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／

15

第

２

例

会

フ　

ァ

ン

ド

ポ

イ

ン

ト

１ 浅井　秀明 広　義　会　員

２ 浅野　猛雄 ○ ２４００

３ 伊藤　貴久 ◎ １５００

４ 遠藤　彰一 ○ 6 ５４００

５ 加藤　友昭 ○ 　８５０

６ 柴田　洋治郎 ◎ ○ ２５５０

７ 菅沼　東平

８ 杉山　敏雄 ◎ ○ ９２５０

９ 鈴木　一弘 ○ １５５０

１０ 鈴木　孝幸 １２６５０

１１ 鈴木　浩之 ◎２ ○

１２ 野村　秋博 ◎ ○

１３ 野崎　勉

１４ 橋爪　良和 ○ ２９５０

１５ 長谷川　和宏 ○ ６６５０

１６ 服部　敏久 ○

１７ 東田　美保 ○ ○ ２５０

１８ 深川　直 ○

１９ 松本　勝 ○ ○ １０００

２０ 八木　武志 ◎ ４０００

２１ 山田　英次 ◎５ ４０００

２２ 山村　喜久 ○１ １８５０


